



西小だより

考える 思いやる 鍛える

第2号

令和6年6月3日発行

発行者 廻谷 敦士

考える 葦

令和6年度がスタートしあつという間に2か月がたち、6月「梅雨の季節」に入りました。沖縄地方が梅雨入りし台風1号や梅雨前線の影響で雨の日が増えてはいるものの、関東地方の梅雨入りはもう少し先との予報。しかしながら、5月は、特に週の始まりに雨が降り、多くの荷物を抱えながら頑張って登校する子供たちの姿を見る機会が多かったように思います。5月25日(土)には、西地区大運動会を無事に、そして盛大に開催することができました。保護者の皆様には、子供たちの健康管理はもとより、前日の準備、当日の応援、事後の片づけまでご協力をいただき、誠にありがとうございました。子供たちも、頑張ってきた練習の成果を存分に発揮し、素晴らしい運動会になりました。また、「引き渡し訓練」や「プールサイド除草作業」、「子ども110番の家を回ろう」などの活動も、保護者、地域協議会の皆様にご協力をいただき、無事に実施することができました。ありがとうございました。

6月も、「元気っ子健康体力チェック」や「プール開き」、4年「市施設めぐり」、教育相談週間、さらにはPTA主催の「学年対抗球技大会」など、様々な行事が目白押しです。本校の合言葉、「考える 思いやる 鍛える」を念頭に子供たちの成長につなげていきたいと思ひます。引き続き、ご理解・ご協力をよろしくお願ひいたします。

避難訓練・引き渡し訓練

8日(水)に避難訓練と引き渡し訓練が実施されました。地震を想定しての訓練でしたが、雨天のため、体育館への避難、各教室での引き渡しとなりました。雨天時の対応はここ数年実施していませんでしたが、児童の真剣な取り組み、保護者の御協力により、どちらもスムーズに進めることができました。



西小魅力ある学校づくり地域協議会の活動

地域協議会主催で「プールサイド除草作業」(18日)、「子ども110番の家を回ろう」(6月1日)が行われました。4名のコーディネーターが中心となって、様々な活動を通して、本校児童及び本校の教育活動を支えてくれています。

プールサイド除草作業



「子ども110番の家」をまわろう



教科書展示会のお知らせ

6月17日(月)から7月12日(金)までの4週間、教科書展示会が実施されます。この教科書展示会は、教育関係者のみならず、保護者や地域住民等多くの方々の教科書に対する関心を高めることを目的として実施されるものです。

- ・日時 6月17日(月)～7月12日(金) 午前9時～午後5時 ※土・日を除く。
- ・会場 栃木県庁河内庁舎B棟2階研修室 宇都宮市竹林町1030-2

令和6年度 第21回 西地区大運動会

5月25日(土)、第21回西地区大運動会を開催しました。西地区スポーツ協会と共催で行われる、この「西地区大運動会」は、地域とともに歩む本校の特色ある教育活動の1つです。市内ではほとんどの小学校が半日開催となる中、本校では昨年度よりお弁当を挟んでの1日開催に戻しての実施となりました。子供たちの力いっぱいの演技はもとより、児童・教職員・保護者そして地域の強いつながりを感じた、素晴らしい1日を共有することができました。



入場行進



開会式



高学年徒競走



西小タイフーン接近中!?



走れコーゴコー



WA・NA・GE



運命の旗 2024



ダンシング玉入れ



それいけ!アンパンマン



ヨーイドン



輝け!西校ソーラン



一条中ボランティア



西地区ひまわり太鼓



おたま DE レース



だるまん ころぼないでね



一心同体!



綱引き



紅白対抗!ルー



西校紅白対抗!ルー



閉会式

「自己肯定感」を高める

運動会は、約1か月にわたる準備・練習により、全児童・全職員で作上げる、学校における最大の教育活動で、当日を含むこの1か月の活動の中で「心身を鍛える」とともに、「考える力」「思いやる心」を育てていきます。そして何よりも、「頑張った」「楽しかった」という満足感・達成感が一人一人の「自己肯定感」につながっていきます。閉会式で見た輝く笑顔がとても印象的でしたね。この1日を家族と振り返り、共有すること、そして「頑張ったね」「素晴らしかったね」・・・というお父さん・お母さん・家族の一言が、とても素敵なスパイスとなって、さらに効果を高めてくれます。

